

Medienstelle  
Benjamin Schmid  
Mediensprecher

Büro: Claragraben 55, 4058 Basel  
Telefon: +41 61 685 12 52  
medienstelle@bvb.ch

Basel, 28. Januar 2019

## Personal

### **Christian Ginsig wird neuer Leiter Unternehmenskommunikation**

**Christian Ginsig übernimmt den Bereich Unternehmenskommunikation der BVB. Der 46-jährige PR-Berater und ÖV-Experte verfügt über eine breite Erfahrung in der Öffentlichkeitsarbeit von Bahnunternehmen und war zuletzt über acht Jahre als Mediensprecher für die SBB tätig. Christian Ginsig tritt seine Stelle spätestens am 1. August 2019 an.**

Christian Ginsig arbeitet seit vielen Jahren für die SBB. Der 46-jährige PR-Berater war in verschiedensten Kommunikationsfunktionen für das Bahnunternehmen tätig. So organisierte Ginsig Grossevents, leitete den Kundendienst, war beim Aufbau und der Weiterentwicklung der Medienstelle tätig, begleitete als stellvertretender Leiter die Kommunikationsprojekte des Personenverkehrs und trieb den Aufbau der Kundenkommunikation und der Bahnverkehrsinformation voran. Er absolviert derzeit eine Weiterbildung im Bereich MAS Digital Business.

Christian Ginsig wohnt in Olten, ist Vater einer vierjährigen Tochter und politisch als Vorstandsmitglied der Grünliberalen Partei Olten-Gösgen engagiert.

«Wir sind überzeugt, mit Christian Ginsig einen ausgewiesenen ÖV-Experten und Profi an Bord zu holen, der die wichtige Kommunikationsarbeit der BVB weiter stärken wird», sagt Direktor Erich Lagler. Bis zu Christian Ginsigs Stellenantritt wird der Bereich weiterhin ad interim von BVB-Mediensprecher Benjamin Schmid geführt.

## **Basler Verkehrs-Betriebe (BVB)**

---

Die BVB betreibt als grösste Partnerin im Tarifverbund Nordwestschweiz in Basel-Stadt und Umgebung fast 182 Kilometer Tram- und Buslinien. Auf 9 Tram- und 13 Buslinien sind täglich 85 Tramkompositionen und 88 Busse im Einsatz. Seit dem Jahr 2006 wird die BVB als öffentlich-rechtliche Anstalt geführt und befindet sich zu 100 Prozent im Besitz des Kantons Basel-Stadt. 1255 BVB-Mitarbeitende sorgen 365 Tage im Jahr für einen reibungslosen Betrieb. Die BVB befördert jährlich fast 131 Millionen Fahrgäste und erzielte im Jahr 2017 einen Jahresgewinn von 270'607 Franken. (Zahlen: Stand 31.12.2017)